

## Annonces de Frédéric Valletoux, ministre délégué chargé de la Santé et de la Prévention

Révision du décret, consultation infirmière, droit à la prescription, suivi des maladies chroniques, infirmiers-référent, décrets d'application pour les IPA : les annonces du ministre Frédéric Valletoux marquent une étape historique pour la profession et l'égalité d'accès aux soins.

C'est la reconnaissance du rôle essentiel que jouent chaque jour les 630.000 infirmières et infirmiers au plus près des Français, dans tous les territoires.

Et c'est l'aboutissement d'un changement profond de notre société et de notre système de soins, qui a permis de lever les blocages, pas à pas, depuis le Covid.

L'Ordre a été en première ligne pour faire entendre la voix des infirmiers et porter ces réformes ambitieuses avec détermination.

L'Ordre restera pleinement mobilisé aux côtés des pouvoirs publics, pour poursuivre les travaux engagés au service de notre profession et d'un système de santé plus performant.

\*\*\*

### CONTACT PRESSE

**Ordre national des infirmiers - [contact@ordre-infirmiers.fr](mailto:contact@ordre-infirmiers.fr)**

